



Newsletter N°76 du 10/09/2017

Bonjour à toutes et à tous,

Vive les courbatures ! Je pense que jeudi et surtout vendredi a été une journée douloureuse musculairement !

Malgré tout, on se donne de nouveau rendez-vous mercredi.

Nous avons terminé la saison avec un compteur kilométrique affichant 2 320 km ! Plus du double de la saison précédente. Nous avons mis la barre très haute.

On se lance donc le défi suivant : atteindre 2 400 km fin août 2018.

Le nouveau compteur affiche déjà 15 km puisque Maëlle a couru la « Compiègne en couleurs » et Cyrille « Les Foulées de Fleurine ».

Nous projetons de faire l'assemblée générale le vendredi 23 septembre vers 19h00. Si cette date ne vous convient pas, dites-le-moi rapidement.

La 30<sup>ème</sup> Transbaie aura lieu le dimanche 17 juin 2018. Les inscriptions ne seront ouvertes qu'en janvier. Par contre il nous faut réserver les mobil-homes bien avant. La saison n'étant pas terminée, le responsable du camping est encore joignable. Je ferai donc la réservation pour fin septembre. Je prendrai vos réservations ces deux prochains mercredis.

Je vous rappelle que vous devez avoir un certificat médical pour vous inscrire à la PPG. Pour celles et ceux qui participent au Run in Reims il faudra en donner une copie au moment du retrait des dossards.

Pour les coureurs de la 14-18 je scannerai votre nouveau certificat médical et je les transmettrai via Internet.

Grande nouvelle, Cyrille s'est inscrit au marathon de Paris ! Les inscriptions sont de nouveau ouvertes, allez on se lance !!!

Bonne semaine.

Nathalie